
 
 
 
 

  
PAUTA DA SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA N.º 617 

DE 09.12.2008 ÀS 18:00 HORAS 
 
 
1.0 - VERIFICAÇÃO DE QUORUM 
 
2.0 - EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL   
 
3.0 – DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA SESSÃO PLENÁRIA ANTERIOR: 
3.1 - Ata da Sessão Plenária Ordinária nº616 de 11.11.2008 – www.crea-mt.org.br/sistema 
 
 
4.0 - LEITURA DE EXTRATO DE CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS E EXPEDIDAS: 
4.1 - CORRESPONDENCIAS RECEBIDAS: 
4.1.1 – Ofício 0205/CXMT/2008 - Assunto: Prestação de Contas Caixa de Assistência, referente ao mês de 
agosto de 2008;  
 
4.1.2 – Memorando 0235/CXMT/08 – Assunto: Previsão orçamentária do exercício 2009 da MÚTUA, pedido 
de vistas do Conselheiro Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos; 
 
  
 
4.2 - CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: 
 
 
5.0 – COMUNICADO DA MESA: 
5.1 - E-mail do Conselheiro Titular Cleber Ávila, solicitando retorno das atividades e a suspensão imediata 
do pedido de licença; 
 
 
6.0 – ORDEM DO DIA: 
6.1 – POSSE DOS DIRETORES DA MÚTUA/MT: 

ü Engenheiro Civil Wilson Conciani, como Diretor Geral; 
 

ü Geólogo Mário Cavalcante, como Diretor Financeiro; 
 

ü Engenheiro Sanitarista e Segurança do Trabalho Valmi Simão de Lima, como Diretor 
Administrativo. 

  
 

 
7.0 - EXTRA PAUTA: 
 
 
 
 
 
8.0 –  CONVÊNIOS: 



8.1 – Pnº 21810/2005 – ASSOCIAÇÃO DOS ENGENHEIROS SANITARISTAS/AMBIEN.MT - AESA – 
Convênio de mutua cooperação 10% ART 2008 – Vistas do Conselheiro Eng. Civil Juares Silveira 
Samaniego. 
 
 
 
 
9.0 – PROCESSO ADMINISTRATIVO: 
9.1 - PROCESSO ADMINISTRATIVO – FISCAL: 
9.1.1 – Eng. Agrônomo José Rezende da Silva:  
a) Pnº 7610/2006 – ANTONIO FERNANDES CRUZ – Falta de ART; 
 
 
9.1.2 –  Arquiteta Gisele Maria Massoni**: 
a) Pnº 2163/07 – UNIRON CENTRO DE ENSINO LTDA - ME – falta de responsável técnico; 
 
b) Pnº 2007003501 – AMARAL E FILHO LTDA – EPP – Por falta de registro junto ao CREA/MT; 
 
 
9.1.3 – Eng. Agrimensor Walderson Moraes Coelho: 
a) Pnº 9556/2006 –  EVA OLIVEIRA LIMA ARAUTO - Falta de profissional legalmente habilitado; 
 
 
9.1.4 – Eng. Mecânico João Alves Vaz: 
a) Pnº 2758/2008 – FACULDADE DE CIENCIAS SOCIAIS APLICADAS – Requer registro com o curso de 
tecnólogo em mecanização agrícola; 
 
 
9.1.5 – Eng. Civil Marciane Prevedello  Curvo**: 
a) Pnº 7304/2006 - Casa das Chapas Com. e Serviços LTDA – ME 
 
 
9.1.6 – Eng. Agrônomo Davi Martinotto: 
a) Pnº 6122/2006 – ANTONIO CANTELE 
 
 
b) Pnº 8569/2006 – GRECA DISTRIBUIDORA DE ASFALTOS LTDA 
 
 
c) Pnº 2006001209 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS – Por falta de registro de ART; 
 
 
d) Pnº 2008003862 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
e) Pnº 2008003863 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
f) Pnº 2008003866 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
g) Pnº 2008003867 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
h) Pnº 2008003869 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 



i) Pnº 2008003871 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
j) Pnº 2008003873 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
k) Pnº 2008003874 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
l) Pnº 2008003876 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
m) Pnº 2008003877 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
n) Pnº 2008003878 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
o) Pnº 2008003879 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
p) Pnº 2008003880 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
q) Pnº 2008003881 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
r) Pnº 2008003900 – ILDISNEYA VELASCO DAMBROS - Por falta de registro de ART; 
 
 
 
9.1.7 – Eng. Sanitarista Sara Suely Attilio Caporossi: 
a) Pnº 13866/2006 – ANDRADE FLORENTINO E SILVA LTDA – Falta de profissional legalmente 
habilitado; 
 
 
9.1.8 – Eng. Civil Luiz Paulo Baptista Campos**: 
a) Pnº 2420/2007 – MICNET INTERNET PROVIDER LTDA 
 
 
9.1.9 – Arquiteto Eduardo Cairo Chiletto: 
a) Pnº 14505/2006 – SANENG SANEAMENTO E CONSTRUÇÃO LTDA – por falta de pagamento de ART; 
  
 
b) Pnº 14503/2006 - SANENG SANEAMENTO E CONSTRUÇÃO LTDA – por falta de pagamento de ART; 
 
 
c) Pnº 14504/06 - SANENG SANEAMENTO E CONSTRUÇÃO LTDA – por falta de pagamento de ART; 
 
 
9.1.10 – Eng. Agrônomo Rubimar Barreto**: 
a) Pnº 1890/2007 – J.B.B. SOARES MINERAÇÃO 
 
 
9.1.11 – Eng. Florestal Joaquim Paiva de Paula: 
a) Pnº 1611/2006 - BENEDITO SATURNINO DE AZEVEDO – por falta de pagamento de ART; 
 



 
9.1.12 - Eng. Agrônomo Marcos Santos da Rosa: 
a)  Pnº 7288/2006 – VILLE DE FRANCE VEÍCULOS LTDA – Por falta de registro junto ao CREA-MT; 
 
 
9.1.13 – Geólogo Marcos Vinicius Paes de Barros: 
a) Pnº 14150/2006 – REAL SERVIÇOS DE TORNO E SOLDAS LTDA – por falta de registro junto ao Crea-
MT; 
 
 
9.1.14 – Eng. Agrônoma Kateri Dealtine Feslky dos Anjos: 
a) Pnº 2007004206 – GELSON DIAS PEDROSO – Falta de responsável técnico; 
 
 
9.1.15 – Téc. em Edificações Givaldo Dias Campos: 
a)Pnº 1243/2006 – MUNICIPIO DE PEDRA PRETA – por falta de profissional habilitado; 
 
 
b) Pnº 1239/2006 - MUNICIPIO DE PEDRA PRETA – por falta de profissional habilitado; 
 
  
c) Pnº 1233/2006 - MUNICIPIO DE PEDRA PRETA – por falta de profissional habilitado; 
 
 
d) Pnº 1229/2006 - MUNICIPIO DE PEDRA PRETA – por falta de profissional habilitado; 
 
 
e) Pnº 1230/2006 - MUNICIPIO DE PEDRA PRETA – por falta de profissional habilitado; 
 
 
f) Pnº 1247/2006 - MUNICIPIO DE PEDRA PRETA – por falta de profissional habilitado; 
 
 
g) Pnº 1242/2006 - MUNICIPIO DE PEDRA PRETA – por falta de profissional habilitado; 
 
 
h) 1244/2006 - MUNICIPIO DE PEDRA PRETA – por falta de profissional habilitado. 
 
 
 
10.0 – PALAVRA LIVRE:  
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Aos onze dias do mês de novembro do ano de dois mil e oito, às dezoito horas, no 1 
Plenário Engenheiro Civil Rubens Paes de Barros Filho, sede do CREA-MT, sito na 2 
Avenida Historiador Rubens de Mendonça, n° 491, nesta Capital, realizou-se a Sessão 3 
Plenária Ordinária n.º616, presidida pelo Engenheiro Civil Tarciso Bassan, Presidente 4 
do CREA-MT, secretariado pelo Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos. Esta 5 
Sessão contou com a participação dos seguintes Conselheiros: Engenheiro 6 
Agrônomo Ademir Pivatto (AEAS), Engenheiro Agrônomo Davi Martinotto 7 
(AEAMT), Engenheiro Florestal Ézio Ney do Prado (AMEF), Arquiteta Gisele Maria 8 
Massoni (AEATS), Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos (SINTEC-MT),  9 
Engenheiro Agrícola Ismael de barros Rocha (UFMT), Engenheiro Florestal Joaquim 10 
Paiva de Paula (AMEF), Arquiteto José Afonso Botura Portocarrero (UFMT), 11 
Arquiteto José Renato Grotto (AENOR), Engenheiro Agrônomo José Rezende da 12 
Silva (AEAGRO), Engenheiro Civil Juares Silveira Samaniego (ABENC-MT), 13 
Engenheira Agrônoma Kateri Dealtina Felsky dos Anjos (AEAMT), Engenheiro Civil 14 
Luiz Paulo Baptista Campos (AEATS), Técnico em Telecomunicações Marcelo 15 
Martins Cestari (SINTEC-MT), Geólogo Marcos Vinicius Paes de Barros 16 
(AGEMAT), Engenheira Agrônoma Mariani Teixeira Monteiro (AEATS), Engenheiro 17 
Eletricista Montenegro Escobal (SENGE-MT), Técnico em Eletromecânica Osmário 18 
Cícero de Oliveira (SINTEC-MT), Engenheiro Agrônomo  Paulo Sérgio Góis Almeida 19 
(FACSUL), Engenheiro Agrônomo Rubimar Barreto Silveira (IBAPE), Geólogo 20 
Waldemar Abreu Filho (GEOCLUBE), Engenheiro Agrimensor Walderson Moraes 21 
Coelho (SENGE-MT). O Senhor Presidente agradeceu a presença do Geógrafo 22 
Clóvis Antunes da Silva, do Diretor Geral da MÚTUA-MT Engenheiro Sanitarista e 23 
de Segurança do Trabalho Valmir Simão Lima, Diretor Administrativo da MÚTUA-24 
MT Geólogo Mário Cavalcanti de Albuquerque, Diretora Financeira da MÚTUA-MT 25 
Engenheira Sanitarista Suzan Lannes de Andrade e aos Funcionários da MÚTUA-MT 26 
André Vitor de Abreu e Camila Miranda. ITEM 1.0-VERIFICAÇÃO DE 27 
QUORUM: Verificado o quórum e confirmado o número legal de Conselheiros 28 
presentes, o Senhor Presidente declarou aberto os trabalhos da presente Sessão, os 29 
quais constaram do seguinte. 1.1-CONVOCAÇÃO DE CONSELHEIROS PARA 30 
ASSUMIREM A TITULARIDADE: Assumiram a titularidade os senhores 31 
Conselheiros: Engenheiro Civil Archimedes Pereira Lima Neto (ABENC-MT), 32 
Engenheiro Eletricista Marcos Vinicius Santiago Silva (AMEE), Engenheiro Civil 33 
Mário da Silva Saul (SENGE-MT), Engenheiro Civil Guilherme Monteiro Garcia 34 
(ABENC-MT), Engenheiro Mecânico Durval Bertoldo da Silva (SENGE/MT), 35 
Engenheiro Agrônomo Fernando César Paim (AEASA), Engenheiro Civil João de 36 
Deus Guerreiro Santos (UFMT), Engenheiro Agrônomo Elenir Alves de Arruda 37 
(SENGE/MT), Engenheiro Civil Darci Lovato (ABENC-MT), Engenheira Civil Aledir 38 
Pereira de Magalhães (ABENC-MT), Engenheiro Agrônomo Roberto Knoll 39 
(AENOR), Geóloga Leila Martha de Carvalho Singulane (AGEMAT), Engenheiro 40 
Florestal Lindomar Rocha Rodrigues (AMEF) e Engenheiro Civil Renato Curvo 41 
Sobrinho (AENOR), que tomou posse hoje no gabinete do Presidente. 1.2-42 
VERIFICATIVA: Justificaram ausência os seguintes Conselheiros: Engenheiro Civil 43 
André Luiz Schuring (ABENC-MT), Engenheira Civil Edinete Ferreira Guimarães de 44 
Moraes (SENGE-MT), Arquiteto Eduardo Cairo Chiletto (UNIC), Engenheiro 45 
Agrônomo João Raimundo Dias (AEASA), Arquiteta Josiani Aparecida da Cunha 46 
Galvão (IAB/MT), Engenheira Civil Marciane Prevedello Curvo (ABENC-MT), 47 



 
 

Engenheiro Agrônomo Marcos Santos da Rosa (AENOR),  Engenheira Sanitarista 48 
Sara Suely Attilio Caporossi (AESA-MT), Engenheiro Civil Waldomiro Teodoro dos 49 
Anjos Junior (AENOR) e Engenheiro Agrônomo Valter José Peters (AEAGRO). 50 
ITEM 2.0-EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL: Execução mecânica do Hino 51 
Nacional. ITEM 3.0-DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DAS SESSÕES 52 
PLENÁRIAS ANTERIORES: 3.1 - Ata da Sessão Plenária Ordinária nº615 de 53 
14.10.2008 – Após análise, o presidente colocou a ata em discussão. Não havendo 54 
quem quisesse discutir, colocou a Ata n.º615 em votação. Aprovada com abstenções 55 
dos Conselheiros: Engenheiro Agrícola Ismael de Barros Rocha (UFMT), Engenheiro 56 
Civil Archimedes Pereira Lima Neto (ABENC-MT), Engenheiro Mecânico Durval 57 
Bertoldo da Silva (SENGE-MT), Engenheiro Agrônomo Roberto Knoll (AENOR), 58 
Geóloga Leila Martha de Carvalho Singulane (AGEMAT), Engenheiro Civil Renato 59 
Curvo Sobrinho (AENOR). 4.0 - LEITURA DE EXTRATO DE 60 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS E EXPEDIDAS: Não houve. 4.1 - 61 
CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: 4.1.1 – Protocolo n.º 25825/2008 – 62 
Assunto: Interpretação do § 6º do art. 18 da Resolução 1.020, de 8 de dezembro 63 
de 2006 – O Presidente, fez uma explanação explicando sobre o § 6º do art. 18 da 64 
Resolução 1.020. O secretário Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos fez a 65 
leitura do documento. Assim o presidente, relatou que não se tem conhecimento das 66 
despesas efetuadas na Caixa de Assistência, e isso gera uma grande discussão, na qual 67 
o Presidente do CREA-PR, fez um apelo ao CONFEA, que segue no próximo item da 68 
pauta. 4.1.2 – Ofício Circular Super. Nº 2.037/2008 – Assunto: Cópia da 69 
Deliberação nº 128/2008 da Comissão de Controle e Sustentabilidade do Sistema, 70 
para conhecimento e manifestação – O secretário Técnico em Edificações Givaldo 71 
Dias Campos fez a leitura do documento. PRESIDENTE: Nós temos por obrigação, 72 
por força de decisão Plenária do CONFEA, analisarmos e aprovarmos ou não as 73 
contas da nossa Caixa de Assistência, que são os três próximos itens da nossa pauta. 74 
4.1.3 – Memorando 0235/CXMT/08 – Assunto: Previsão orçamentária do 75 
exercício 2009 da MÚTUA – A Diretora Financeira da Mútua Engenheira Sanitarista 76 
Suzan Lanes de Andrade fez uma apresentação da previsão orçamentária 2009 da 77 
Caixa, ao final sanou algumas dúvidas dos Conselheiros. O Conselheiro Técnico em 78 
Edificações Givaldo Dias Campos, solicitou vistas deste documento. Vista concedida. 79 
4.1.4 – Os relatos destes itens foram votados em bloco. Protocolo nº  25204/2008 – 80 
Assunto: Caixa de Assistência dos Profissionais do CREA/MT encaminha 81 
balanço mensal referente ao mês de junho de 2008 – 4.1.5 – Protocolo nº 82 
30263/2008 - Assunto: Caixa de Assistência dos Profissionais do CREA/MT 83 
encaminha balanço mensal referente ao mês de junho de 2008 -  O presidente 84 
colocou em discussão. Não havendo quem quisesse discutir, o presidente colocou em 85 
votação. Aprovado com abstenções dos Conselheiros: Engenheiro Agrônomo Ademir 86 
Pivatto, Engenheiro Agrônomo Davi Martinotto, Arquiteta Gisele Maria Massoni, 87 
Engenheiro Florestal Joaquim Paiva de Paula, Arquiteto José Afonso Botura 88 
Portocarrero, Engenheiro Agrônomo José Rezende da Silva, Engenheiro Civil Juares 89 
Silveira Samaniego, Engenheiro Eletricista Montenegro Escobal, Engenheiro Civil 90 
Archimedes Pereira Lima Neto, Engenheiro Agrônomo Fernando César Paim, 91 
Engenheiro Agrônomo Roberto Knoll, Engenheiro Civil Renato Curvo Sobrinho. 4.1.6 92 
– Protocolo s/nº - Assunto: Pedido de afastamento do Conselheiro Suplente 93 
Engenheiro Eletricista/Engenheiro de Segurança do Trabalho Claude Bernard de 94 
Abreu - O secretário Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos fez a leitura do 95 
documento. Assim o presidente colocou em discussão. Não havendo quem quisesse 96 
discutir, o presidente colocou em votação. Aprovado por unanimidade. 4.1.7 – Ofício 97 
Circular 2482/2008 – Assunto: Cópia da Decisão PL-1048/2008 do CONFEA, 98 



 
 

para conhecimento - O secretário Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos fez 99 
a leitura do documento. 4.1.8 – Ofício 2466/2008 – Cópias da Decisões PL – 100 
1081/20208 e 1082/2008 do CONFEA, para conhecimento - O secretário Técnico 101 
em Edificações Givaldo Dias Campos fez a leitura do documento. 4.2 - 102 
CORRESPONDÊNCIAS EXPEDIDAS: Não houve. 5.0 – PALESTRAS: 5.1 – 103 
Mestre em Telecomunicações Professor Alcides Teixeira da Silva – 20 min. O 104 
Professor palestrou sobre os seguintes temas: A) A evolução da rádio de fusão; B) 105 
Introdução da TV Digital em Cuiabá; C) Comparação da TV Analógica com a 106 
TV Digital e; D) Custos da TV Digital. 6.0 - COMUNICADOS DA MESA: 7.0 - 107 
ORDEM DO DIA: 7.1 - EXTRA PAUTA:  1) Deliberação nº 180/2008 COTC, 108 
Pnº 5024/08 – CONSELHO REGIONAL DE ENGENHARIA, ARQUITETURA 109 
E AGRONOMIA – Reformulação orçamentária 2008 – PRESIDENTE: Nós 110 
precisamos fazer uma reformulação orçamentária, e aconteceu que a COTC, não 111 
conseguiu em tempo hábil analisar o processo, por isso não foi colocada na plenária 112 
anterior. Assim o presidente colocou em discussão. Não havendo quem quisesse 113 
discutir, o presidente colocou em votação. Aprovado com abstenções dos 114 
Conselheiros: Técnico em Telecomunicações Marcelo Martins, Engenheiro Civil 115 
Archimedes Pereira Lima Neto. 2) Protocolo s/nº - Pedido de renovação de 116 
Convênio 2008 da AMEE, retroativo a janeiro – PRESIDENTE: A Associação dos 117 
eletricistas, não encaminhou a tempo o pedido de convenio, e insistiu para colocarmos 118 
em votação, entendendo que ele esta com as contas em dias. Dessa forma, gostariam 119 
de receber o convenio da ART retroativo. Assim coloco em discussão. Conselheiro 120 
JUARES SAMANIEGO: O convenio se ele for aprovado é a partir da data da 121 
celebração, ele não é retroativo. Teve uma decisão Plenária que para ser retroativo, 122 
tinha que ser celebrado até setembro, já tem uma decisão PL a respeito disso, então 123 
tem que analisar esse ponto. Conselheiro JOSÉ REZENDE: Esta registrada em Ata 124 
da diretoria, que estipulou o prazo máximo para a prestação de contas e 125 
conseqüentemente para a renovação do convenio, a data de vinte e três de julho, está 126 
também na ata que a renovação feita após essa data, a entidade só teria o beneficio a 127 
partir da data da assinatura do convenio e não retroativo, isso está registrado em Ata 128 
de reunião de Diretoria de julho desse ano. PRESIDENTE: Então a proposta que 129 
temos é que se faça o repasse a partir da assinatura do convenio. Assim não havendo 130 
mais quem quisesse discutir, o presidente colocou em votação. Aprovado por 131 
unanimidade.   3) Plenária Itinerante que acontecerá em Sorriso – Conselheiro 132 
ADEMIR PIVATTO: Na sexta – feira, dia dezesseis de maio de dois mil e nove, 133 
acontecerá a Plenária Itinerante em Sorriso, que coincidirá com a Exporriso, então em 134 
primeira mão, sendo aprovado o dia dezesseis, já convido a todos os colegas 135 
conselheiros, conselheiras, presidente, diretoria, funcionários do Crea que irão 136 
acompanhar, e todos os demais que quiserem se fazer presente em Sorriso, serão todos 137 
muito bem vindos. Sorriso aguarda essa Plenária, que inclusive fará parte da 138 
programação oficial da Exporriso. 4) Pnº 4298/2007 – JORGE PIRES – falta de 139 
responsável técnico - O secretário Técnico em Edificações Givaldo Dias Campos fez 140 
a leitura do relato do Conselheiro Arquiteto José Renato Grotto. Assim o presidente 141 
colocou em discussão. Não havendo quem quisesse discutir, o presidente colocou em 142 
votação. Aprovado por unanimidade. 7.2– APRECIAÇÃO DE DELIBERAÇÃO 143 
DA COTC: 7.2.1 – Deliberação nº 178/2008, Pnº 5903/2008 – CONSELHO 144 
REGIONAL DE ENGENHARIA, ARQUITETURA E AGRÔNOMIA – 145 
Balancete e relatórios gerenciais do mês de agosto de 2008 – Após análise, o 146 
presidente colocou a Deliberação em discussão. Não havendo quem quisesse discutir, 147 
colocou em votação. Aprovada com abstenção do Conselheiro Técnico em 148 
Telecomunicações Marcelo Martins Cestari, Engenheiro Civil Archimedes Pereira 149 



 
 

Lima Neto, Engenheiro Civil Renato Curvo Sobrinho.  7.2.2 – Deliberação nº 150 
180/2008 COTC, Pnº 2008/013958 – CONSELHO REGIONAL DE 151 
ENGENHARIA, ARQUITETURA E AGRONOMIA – Proposta orçamentária 152 
2009 – Termo de Ad referendum para homologação do plenário - O presidente 153 
colocou em discussão. Não havendo quem quisesse discutir, colocou os termos para 154 
homologação. Homologado com abstenções dos Conselheiros: Técnico em 155 
Telecomunicações Marcelo Martins Cestari, Engenheiro Civil Archimedes Pereira 156 
Lima Neto. 7.3 – PROCESSO ADMINISTRATIVO: 7.3.1 - PROCESSO 157 
ADMINISTRATIVO – FISCAL: 7.3.1.1 – Arquiteta Gisele Maria Massoni: a) 158 
Pnº 2163/07 – UNIRON CENTRO DE ENSINO LTDA – ME - falta de 159 
responsável técnico – Este item foi retirado de pauta.. 8.0 – PALAVRA LIVRE: 160 
GIVALDO DIAS CAMPOS: Hoje nós notificamos alguns conselheiros que estão 161 
com processos para serem devolvidos ao Sac ou relatados neste plenário. Os prazos 162 
têm que ser cumpridos. Ocorre que tem recurso que tem que ser relatado no plenário e 163 
que os conselheiros não estão trazendo, e como os recursos não são suspensivos, 164 
prejudica a parte interessada. Conselheiro RUBIMAR BARRETO: Na semana 165 
passada, teve um encontro do zoneamento em Tangará da Serra. Segundo os 166 
deputados presentes e todas as autoridades, foi o maior seminário e a maior audiência 167 
pública até o presente momento. Só na audiência, estavam presentes mil e duzentas 168 
pessoas reunidas no CPG local, o Crea se fez presente e apresentou um preposição de 169 
inserção nesse zoneamento, numa região de trinta e três milhões de hectares os quais 170 
estão localizadas sobre a fitofisionomia floresta com auto grau de antropização e sobre 171 
essa região é permitido, se o zoneamento assim o definir, adotar cinqüenta por cento 172 
de antropização para efeitos de recomposição. Esse benefício já foi dado para 173 
Rondônia e Acre, que chegaram na nossa frente. Esse assunto, até a presente data, 174 
nunca tinha sido debatido no zoneamento, foi muito bem recebido, esperamos que 175 
tenha prosseguimento no zoneamento, é só um relatório. Só para consiguinar que a 176 
colega Mariani, esteve presente no evento. Conselheiro MÁRIO DA SILVA SAUL: 177 
Eu tenho uma boa noticia para transmitir, o instituto de engenharia foi criado em mil 178 
novecentos e sessenta e foi a maior entidade de classe daquela época, foi o instituto de 179 
engenharia que trouxe o Crea para Mato-Grosso, desligando do Crea-SP, o instituto de 180 
engenharia que começou a implantação da universidade. Este instituto funcionou 181 
muito bem, mas depois morreu. Com a grande ajuda do Presidente Bassan, se fosse ele 182 
que colocou o advogado do Crea a disposição que foi brigar com o juiz que não queria 183 
nos atender, brigou e conseguiu tudo, nos conseguimos então fazer uma assembléia 184 
geral, eleger uma diretoria, aprova o novo estatuto. A diretoria tem como vice- 185 
presidente o professor Alcides Teixeira, Eu como presidente, o Walderson como 186 
primeiro secretário e o Péricles como primeiro tesoureiro. Os documentos já estão no 187 
cartório e se o cartório em dois ou três dias liberarem, nos já vamos voltar a funcionar 188 
normalmente e quem não é associado, poderá se associar. Anteriormente o instituo 189 
tinha setecentos e vinte e oito associados, qual outra instituição já teve essa quantia? 190 
Nessa nova fase, já temos três novos associado, o Montenegro, o André Schuring e um 191 
amigo nosso da Assessoria. Muito Obrigado. Com a palavra, o Presidente 192 
Engenheiro Civil TARCISO BASSAN agradeceu a presença de todos e deu por 193 
encerrada esta sessão. E para constar eu, Dinéia Pinhedo Hernandes, Coordenadora da 194 
Secretaria de Apoio ao Colegiado, transcrevi a presente Ata que após lida e aprovada, 195 
será assinada pelo Senhor Presidente e pelos Senhores Conselheiros 196 
presentes............................................................................................................................ 197 




























































































































